

～きっとある君だけの輝き～

鶴高通信

4月号

2025.5.16 Friday 発行

令和7年度入学式 新入生67名が入学しました！

4月8日（火）、入学式が挙行されました。
学業・部活動などで実りの多い三年間を過ごしていきましょう！

新入生代表:辻悠心さん
(白嶺中出身、スキー部)

新入生代表宣誓をさせて
頂きました。
緊張をしましたが、無事に
自分の思いを読み上げるこ
とができました。鶴来高校の
一員として自覚と誇りを大
切に、新しく出会った仲間と共に
様々なことに挑戦し楽しい
思い出をたくさん作っていき
たいです。



生徒会および部活動
有志の在校生による
校歌・伝統歌の紹介

部活動紹介 課外活動で自分を磨こう！

4月10日（木）、部活動紹介がありました。一年生に向けて部活の魅力を紹介していました！

○運動部

- ・柔道部
- ・弓道部
- ・野球部
- ・陸上部
- ・卓球部
- ・バレー・ボール部
- ・ラグビー部
- ・テニス部
- ・スキー部
- ・バドミントン部
- ・バスケットボール部

○文化部

- ・商業部
- ・美術部
- ・書道部
- ・茶道部
- ・ジャズバンド部
- ・和太鼓部
- ・家庭同好会



鶴来高校創立82周年！

4月23日（水）は鶴来高校の創立記念日でした。

県立高校となった1952年の4月23日を創立記念日としていますが、歴史は古く、1943年の「鶴来高等女学校」の創立が鶴来高校の始まりです。これからも生徒の活気あふれる、地域に根付いた鶴来高校を目指してまいります。



ご意見ご要望がございましたらお気軽にメールください

Email : turugh@ishikawa-c.ed.jp

遠足！ 学年ごとに交流が深まりました！



4月28日(月)、学年ごとに遠足に行きました。

【一年生】スカイ獅子吼へ！ クラスの垣根を越えて仲良く思い出作りができました！



1年 北村凱さん
(鳥越中出身、
バスケットボール部)

遠足に行って鶴来の自然に多く触れました。焼けるほど暑い日差し、コメカミを滴る汗。しかし、獅子吼高原の頂上についたら達成感がありました。風も美しく感じました。とても楽しかったです。ぜひ行ってみてほしいです。

【二年生】白峰へ！ (一部バスで移動)

白峰の歴史的建造物や、自然の豊かさを感じてきました！



【三年生】松任グリーンパークへ！

「火起こし」からこだわったBBQは格別でした！



スポーツテスト 協力して測定できました！

4月25日(金)、スポーツテストがありました。

スポーツ科学コース2年生が丁寧に説明をし、スムーズに測定を進めていました。



Pick up 鶴高生

Vol27. 平松里菜 さん



1年普通科
野々市中出身・ジャズバンド部
鶴来高校で頑張りたいことを教えて下さい。

高校生活で頑張りたいことは、ベースです。中学時代は音楽系の部活に入っていたので、新しい挑戦です。6月の高文連で演奏できるように練習を頑張りたいです。そして、理数が苦手なので勉強も頑張りたいです。

＜アクセス＞
車で 金沢駅から30分
電車で 野町～鶴来27分
(北陸鉄道石川線)
バスで 松任～鶴来30分
(北陸鉄道加賀白山バス)
鶴来駅より徒歩10分



👉 アクセスはこちらからチェック
【※遠方の生徒には学生寮あり】

鶴来高校公式HP 公式Instagram

鶴来高校

検索



7/31(木)
体験入学
開催！